

peu à peu aux proportions d'une simple maison, à l'état de mesure inutile et malsaine, et qui disparut, en 1503, enveloppé, quant à son origine et à ses dotations, de ténèbres si épaisses, que la ville, au nom des pauvres spoliés, ne put revendiquer que la valeur de ses quatre murs; l'hôpital enfin de NOTRE-DAME-DE-LYON.

M.-C. GUIGUE.

FAMILLES LYONNAISES

ARTHAUD

Louis Arthaud eut quatre fils : Jean, Guillaume, Pierre et Félix.

Jean Arthaud, né à Hières en Dauphiné, le 27 juin 1613 (voir *l'Essai sur l'Oisans*, par Albert, Grenoble. 1854), fonda la chapelle des pénitents dudit lieu, où était son portrait. Il vint s'établir à Lyon, vers 1630, et y fut échevin en 1662 et 1663, année de sa mort. Par son testament du 23 août de la même année, il fit élection de sa sépulture dans un tombeau acquis par lui dans l'église de Saint-Nizier. Il laissa 29,000 livres à l'Aumône générale pour les pauvres et diverses fondations; 3,000 livres aux pauvres de l'Hôtel-Dieu; divers legs à sa femme Jeanne Parret, et laissa à André Arthaud, son neveu, le domaine de Bellevue, sis à la Mulatière, près Lyon, et une maison à la descente du pont de Saône.

II. — Guillaume Arthaud fut père de :

III. — André Arthaud, de Bellevue, échevin à Lyon en 1677 et 1678, mort cette année à Paris. Il avait épousé la fille de Philibert de Masso de la Ferrière, prévost des marchands en 1675, et de N... de Silvecane, dont il eut :

- 1° Philibert qui suit ;
- 2° N... Arthaud de Saint-Marc, commissaire de l'artil-